
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

例会報告（平成21年8月27日）

　こんばんは。

　まだまだ暑さが続いておりますが、朝夕少しずつ

涼しくなってきました。

　昨日奉仕プロジェクト委員会により、地域社会に

密着した青少年健全育成の一環として計画を立て、

東陽スポーツ少年団及び芝山リトルチーム　２組を

大型バス２台により、ロッテ球場へ千葉ロッテ対福

岡ソフトバンク戦を観戦に行って参りました。プロ

野球選手のバッテング・守備を観戦し、参加した子

供たちが感動し、夢が大きく膨らんだのではないか

と期待いたします。又、成田市出身の唐川選手と子

供たちの記念撮影会を行い、子供たちの笑顔が感動

的でした。
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会員卓話    会員増強・退会防止委員長

                      　　土屋　俊夫

　この企画にあたり、奉仕プロジェクト委員会　越

川委員長・石田実行委員長並び古西幹事、そして会

員の皆様方に感謝申し上げます。後ほど石田実行委

員長よりご報告を申し上げます。

　８月８日に全国高校野球大会が開催され、８月24

日に決勝戦が行われました。10対９で中京大中京高

校が優勝しましたが、日本文理高校の後半の追い上

げには勝利への執念が感じられました。優勝の栄冠

を得たチーム、そうでなかったチームにも暖かい拍

手を送りたいものです。

　『高校野球史上の最高得点は何点か』を調べてみ

ました。

　大正４年（1915）、第1回全国中等学校優勝野球大

会が開催された。これが今日の“高校野球”のルー

ツである。昭和11年（1936）、高校野球の埼玉県予

選で、豊岡実業が松山中学に72－0で圧勝した。その

72点が長い間、高校野球史上の最高得点あった。今

後、それを破るスコアが出ることはまずないだろう

と思われていた。ところが60年後に、その記録が破

られることになる。

　平成10年（1998）７月18日、青森県予選の２回

戦、東奥義塾高校と深浦高校との対戦でものすごい

記録が生まれた。何と東奥義塾高校が122点もの得点

を上げたのである。一方の深浦高校の得点は０点。

　まず１回表に打者42人を送って39得点を入れ、２

回10点、３回11点、４回17点、５回16点、６回12

点、７回17点と毎回２桁得点を上げ、７回でコール

ドゲームとなった。

　東奥義塾高校が打ったヒットは86本、本塁打を７

本放ち、78個もの盗塁を決めた。この史上最多得点

の記録は、おそらく今後破られることはないと思い

ます。

　こういう記録にも高校野球のおもしろさがあるの

ではないでしょうか。



①例会変更のお知らせ

・八日市場Ｒ.Ｃ.

　 9/15（火）　夜間移動例会（観月会）

　　　　　　　 点鐘18：30　梅田家

　 9/22（火）　休会

②ガバナー事務所より、

・2009-10年度地区運営資金補正予算についての報告

が届いております。

・地区協議会報告書が届いております。

・平成21年度「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運

動のご協力のお願いが届いております。

③ＮＰＯ法人ＴＩＮＡより、「来年度のごみ拾いへ

のご協力について」のＦＡＸが届いております。

④『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2009年8月25日№395が届いてお

ります。

⑤週報受領クラブ

・八日市場Ｒ.Ｃ.

幹事報告

１）８月２８日　交換留学生のニーナさんを成田

空港までお見送りに行きます。

　　鈴木、古西幹事、高田会員、行木会員で行き

ます。

　　又、川島会員よりいただいたハッピをお土産

に持っていきます。

会務報告 議題

　芝山千代田駅構内にＲＣの看板を設置することに

ついて

　前回の委員会で、会長・幹事・委員長に具体的に

向けて芝鉄㈱側との協議等一任されましたので，私

共と芝鉄㈱波津久社長 立儀運輸部長と数回に亘り

話し合った結果をご報告申し上げます。

１．設置場所は駅の入り口右側の橋脚

１．掲出場所代は無料とする

１．看板製作、設置工事は頼みつけの業者があると

いうことで芝山鉄道㈱に完成まで一任致しました

１．工事費は見積書の通り、消費税を含め294,000円

１．看板デザインは今配布の通りです

１．費用は予算計上してあり承認を頂いております

ので会から支出致します

１．芝鉄㈱波津久社長と鈴木会長の間で覚書の締結

をする。その内容文は次回の理事会で承認をいただ

くこととする

１．完成は９月８日の見込み

１．風水害等での破損、それにより被害が発生した

場合を予測し、適当な保険があるか調べる

以上の項目について了承を頂きました。

委員会報告

◇　クラブ広報委員会

　　　　　委員長　　内田　裕雄

第２回　クラブ広報委員会報告

　　　　８月２７日　18：00　冨士屋

　　　　出席者：鈴木恭一会長、古西弘和幹事

　　　　　　　　伊藤元雄委員、河野和夫委員

　　　　　　　　伊藤迪彦委員、越川忠委員

　　　　　　　　幸克己委員

◇　会員増強･退会防止委員会

　　　　　委員長　　土屋　俊夫

　退会防止のためよりロータリー活動の意義を理解

するような内容で話させていただきます。特に職業

奉仕と社会奉仕について話します。

　ロータリークラブ活動の根幹は職業奉仕にあると

いう考え方を受け入れた場合、社会奉仕はどのよう

に考え行動すればよいのかまとめてみます。

　ロータリークラブの会員は企業または組織の経営

者ないし責任者が大半だと思います。そのため自己

の事業に役立てたいと考えるのは自然なことです。

マックスウエーバーの理論により整理してみます。

　商売は古代より普通に行われて現在にいたってい

ますが、それがなぜ16世紀以降、資本主義により繁

栄したのかは以下の順序になります。



　ぜひロータリー活動に参加して、意識を変えるこ

とが今後の事業の進捗を決定する時代になったと理

解してください。ロータリー活動の意義は遠いとこ

ろにあるのではなく身近なところにあります。

　マックスウエーバー、ジェフリーサックスについ

ての紹介は要望があればいたします。

　週報をまとめるにあって卓話の内容と異なってしまった事

をお許しください。

　ルターの宗教革命以後カルバンによる天職という

考え方がプロテスタントの信者に浸透してきまし

た。敬虔な気持ちで仕事をすることは神に対する奉

仕であり、また無駄をせず余剰なお金を資本として

提供することも認められました。そのため産業資本

を構築できたのでイギリスで産業革命を起こすこと

ができ今日いたることができました。

　産業革命以前の商人は盗人のごとく思われていま

した。特に当時の金貸しは教会主催の晩餐会には招

かれませんでした。現在の銀行家に対する見方とは

異なっていました。しかしながらマックスウエー

バーは精神の欠落について予想していました。この

事は話と関係ないので触れません。

　職業の精神論と事業の繁栄は密接な関係があるこ

との証明は多くなされていますので、関心のある会

員は職業奉仕委員長の冨さんに資料案内していただ

くのが良いと思います。

　さて社会奉仕委員会関係に長年かかわっていまし

た私としては職業奉仕と社会奉仕との整合性が悩み

の種でした。ジェフリーサックス教授の理論を知り

整理できましたので発表いたします。

　同氏の著書ではアフリカの極度の貧困とその対策

について触れています。極度の貧困が我々世界にテ

ロや海賊問題の温床となり先進国といえどのその悪

影響を受けるようになりました。対策は与えるだけ

の援助ではなく、まず簡単な仕事を起こすことがで

き成長の梯子を登ることができれば、貧困の罠から

抜け出す事ができる。

　まず梯子の一番下の段に足がかかれば経済成長の

ダイナミズムによって、おのずと上昇運動が始まり

ます。必要なのはスタートするための仕事とわずか

ばかりの資金。

　確かに職業奉仕は大切だけど、その職業自体が無

い状態についてはどのようにすればよいのだろう

か。ここにロータリーらしい社会奉仕があるように

思います。相手が経済成長できる様な機会と資金を

与えることが必要とされる時代に入ったようです。

　仕事を創生し発展させることを援助することは、

ロータリアンにとっては得意技だとお思います。世

界は平和と安定に役立つ活動が必要されています。

世界的な問題は関係ないと考えていますがリーマン

ショックで解るように、遠い国の出来事が自分の事

業を脅かすようになりました。日本は気がつかない

内に世界経済に対し開放されており非常に影響を受

けやすい国となったようです。

◇　奉仕プロジェクト委員会

　　　野球観戦担当　　石田　喜一

　昨日のロッテ野球観戦ツアーの参加人数は、79名

でした。子供達の笑顔に感動しました。次回も参加

させて頂きたいとの事でした。

　昨日の試合は、記録に残る試合だったようです。

試合の方は、２対１でロッテが勝ちました。

　又、皆さんのご協力を頂いてこの企画が出来れば

いいなあと思っております。その節は、ご協力の

程、よろしくお願い致します。

唐川選手と東陽ｽﾎﾟｰﾂ少年団(上)と芝山ﾘﾄﾙﾁｰﾑ(下)



椎名鐐一郎君

　　…選挙が近いので必ず投票しましょう

行木英夫君

　　…ナイターご苦労様でした

菅井直秀君・冨一美君

　　…流山RCと銚子東RCへ卓話に行って来ました

高田一行君

　　…ロッテ球場でサインボールを頂きました

内田裕雄君

　　…ロッテ野球観戦ご苦労様でした

石田喜一君・古西弘和君

　　…ロッテ野球観戦無事終りました

鈴木恭一君

　　…ロッテ野球観戦無事終りありがとうございま

　　　した

伊藤元雄君

　　…ロッテ野球観戦に連れて行ってもらってあり

　　　がとうございました

川島宭君

　　…ナイターバスをご利用いただいたので

小川佐内君

　　…9月7日のファミリーコンサートよろしくお願

　　　い致します

青柳誠君

　　…仕事多忙です

例会日 会員数 出席

8月27日 47 29

MU ％

18 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 13,000円

累　計   185,000円

ニコニコボックス

 8/28(金)成田空港へ交換留学生のお見送り

   前列　鈴木会長､ニーナ･シュベリさん､平山未咲さん

   後列　高田会員､古西幹事､行木会員

8/26(水)

ロッテマリンスタジアムにて

　

東陽スポーツ少年団

　　　　　　写真上

＆

芝山リトルチーム

　　　　　　写真下
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奉仕と社会奉仕について話します。

　ロータリークラブ活動の根幹は職業奉仕にあると

いう考え方を受け入れた場合、社会奉仕はどのよう

に考え行動すればよいのかまとめてみます。

　ロータリークラブの会員は企業または組織の経営

者ないし責任者が大半だと思います。そのため自己

の事業に役立てたいと考えるのは自然なことです。

マックスウエーバーの理論により整理してみます。

　商売は古代より普通に行われて現在にいたってい

ますが、それがなぜ16世紀以降、資本主義により繁

栄したのかは以下の順序になります。



　ぜひロータリー活動に参加して、意識を変えるこ

とが今後の事業の進捗を決定する時代になったと理

解してください。ロータリー活動の意義は遠いとこ

ろにあるのではなく身近なところにあります。

　マックスウエーバー、ジェフリーサックスについ

ての紹介は要望があればいたします。

　週報をまとめるにあって卓話の内容と異なってしまった事

をお許しください。

　ルターの宗教革命以後カルバンによる天職という

考え方がプロテスタントの信者に浸透してきまし

た。敬虔な気持ちで仕事をすることは神に対する奉

仕であり、また無駄をせず余剰なお金を資本として

提供することも認められました。そのため産業資本

を構築できたのでイギリスで産業革命を起こすこと

ができ今日いたることができました。

　産業革命以前の商人は盗人のごとく思われていま

した。特に当時の金貸しは教会主催の晩餐会には招

かれませんでした。現在の銀行家に対する見方とは

異なっていました。しかしながらマックスウエー

バーは精神の欠落について予想していました。この

事は話と関係ないので触れません。

　職業の精神論と事業の繁栄は密接な関係があるこ

との証明は多くなされていますので、関心のある会

員は職業奉仕委員長の冨さんに資料案内していただ

くのが良いと思います。

　さて社会奉仕委員会関係に長年かかわっていまし

た私としては職業奉仕と社会奉仕との整合性が悩み

の種でした。ジェフリーサックス教授の理論を知り

整理できましたので発表いたします。

　同氏の著書ではアフリカの極度の貧困とその対策

について触れています。極度の貧困が我々世界にテ

ロや海賊問題の温床となり先進国といえどのその悪

影響を受けるようになりました。対策は与えるだけ

の援助ではなく、まず簡単な仕事を起こすことがで

き成長の梯子を登ることができれば、貧困の罠から

抜け出す事ができる。

　まず梯子の一番下の段に足がかかれば経済成長の

ダイナミズムによって、おのずと上昇運動が始まり

ます。必要なのはスタートするための仕事とわずか

ばかりの資金。

　確かに職業奉仕は大切だけど、その職業自体が無

い状態についてはどのようにすればよいのだろう

か。ここにロータリーらしい社会奉仕があるように

思います。相手が経済成長できる様な機会と資金を

与えることが必要とされる時代に入ったようです。

　仕事を創生し発展させることを援助することは、

ロータリアンにとっては得意技だとお思います。世

界は平和と安定に役立つ活動が必要されています。

世界的な問題は関係ないと考えていますがリーマン

ショックで解るように、遠い国の出来事が自分の事

業を脅かすようになりました。日本は気がつかない

内に世界経済に対し開放されており非常に影響を受

けやすい国となったようです。

◇　奉仕プロジェクト委員会

　　　野球観戦担当　　石田　喜一

　昨日のロッテ野球観戦ツアーの参加人数は、79名

でした。子供達の笑顔に感動しました。次回も参加

させて頂きたいとの事でした。

　昨日の試合は、記録に残る試合だったようです。

試合の方は、２対１でロッテが勝ちました。

　又、皆さんのご協力を頂いてこの企画が出来れば

いいなあと思っております。その節は、ご協力の

程、よろしくお願い致します。

唐川選手と東陽ｽﾎﾟｰﾂ少年団(上)と芝山ﾘﾄﾙﾁｰﾑ(下)



椎名鐐一郎君

　　…選挙が近いので必ず投票しましょう

行木英夫君

　　…ナイターご苦労様でした

菅井直秀君・冨一美君

　　…流山RCと銚子東RCへ卓話に行って来ました

高田一行君

　　…ロッテ球場でサインボールを頂きました

内田裕雄君

　　…ロッテ野球観戦ご苦労様でした

石田喜一君・古西弘和君

　　…ロッテ野球観戦無事終りました

鈴木恭一君

　　…ロッテ野球観戦無事終りありがとうございま

　　　した

伊藤元雄君

　　…ロッテ野球観戦に連れて行ってもらってあり

　　　がとうございました

川島宭君

　　…ナイターバスをご利用いただいたので

小川佐内君

　　…9月7日のファミリーコンサートよろしくお願

　　　い致します

青柳誠君

　　…仕事多忙です

例会日 会員数 出席

8月27日 47 29

MU ％

18 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 13,000円

累　計   185,000円

ニコニコボックス

 8/28(金)成田空港へ交換留学生のお見送り

   前列　鈴木会長､ニーナ･シュベリさん､平山未咲さん

   後列　高田会員､古西幹事､行木会員

8/26(水)

ロッテマリンスタジアムにて

　

東陽スポーツ少年団

　　　　　　写真上

＆

芝山リトルチーム

　　　　　　写真下




